

01.06.2007

TMP-Musiker in Hennef

Als die Städtepartnerschaft von Hennef und Le Pecq noch in den Kinderschuhen steckte, hatten die Hennefer zum ersten Mal das Vergnügen, das Théâtre Musical du Pecq (TMP) in unserer Stadt zu erleben.

Jetzt, zum 10. Jubiläum der Partnerschaft, kamen die Musiker des TMP wieder!

Die S-Bahn aus Köln lief am 1.6.07 pünktlich um 21:06 Uhr im Bahnhof Hennef ein, da standen auch schon die ersten Musiker (trotz verspäteter Ankunft ihres Busses aus Frankreich) auf der Bühne des neuen Wirtshauses im Hennefer Bahnhof und spielten die ersten französischen Lieder.



Der große Saal des Brauhauses mit bizarrer Aussicht auf die aus- und einlaufenden Züge war brechend voll, als die Musiker (E-Piano, Gitarre, Saxophon, Mundharmonika,...) mit den Sängerinnen und Sängern Improvisationen von „Chansons aus Frankreich und anderswo“, so der Titel ihres musikalischen Programms, mit viel Herzblut aufführten.



Da gab es natürlich Stücke von Charles Aznavour und Jacques Brel, auch von France Gall und selbstverständlich von Edith Piaf zu hören!

Das Publikum hörte den Musikern entzückt zu, genoss die Stimmen und die Stimmung, ging mit, sang mit und war einfach begeistert („Je ne regrette rien“ !).

Hennef war an diesem Abend um eine Attraktion reicher und dankte den Musikern, die am nächsten Tag noch ihren großen Auftritt auf dem Hennefer Marktplatz im Rahmen der Europawoche hatten, mit viel Applaus.



Elisabeth Beutling